

Erfolgsbilanz 2022

Für uns beide, die ältesten Leistungssportler des TV Sinzig 08/LG Kreis Ahrweiler, Wolfgang&Wolfgang, war es das erfolgreichste Wettkampfsjahr in unserer sportlichen Laufbahn.

Für Wolfgang begann das Wettkampfsjahr 2022 am 27. März mit einem Wettkampf im Stadion von Neuwied mit Kugelstoß, Diskus- und Speerwurf. Er gewann die drei Wettbewerbe und führt zum Abschluss des Jahres die Bestenliste im Landesverband Rheinland in allen drei Disziplinen an.

Die beiden Jahreshöhepunkte waren für ihn dann im August und Oktober die Europameisterschaften in Jüterbog und die Weltmeisterschaften in Lovosice (Tschechien) im LSW-Spezialsport. Mit zwölf Gold-, vier Silber- und einer Bronzemedaille kehrte er erfolgreich wie nie von internationalen Meisterschaften zurück.

Für mich begann die Wettkampfsaison am 12. Juni in Bengel mit der Rheinlandmeisterschaft im Hammerwerfen und dem Vizemeistertitel. Am 2. Juli wurde ich im Speerwerfen bei den Nordrhein-Meisterschaften ebenfalls Zweiter.

Auch mein Höhepunkt, die Europameisterschaften in Jüterbog, bei denen ich drei Silber- und drei Bronzemedallien gewann. Darüber hinaus erreichte ich mit dem deutschen Team im Igmader-Hammerwurf und Speerorama (Kugelwurf-Drei-Kampf) mit Wolfgang, Dieter Wolf (Dormagen) und Werner Fettke (Schönebeck) Weltbestweiten.

Erstmals führte unser Verein eine Deutsche Meisterschaft im LSW-Spezialsport im flutgeschädigten aber wettkampffähig hergerichteten Rhein-Ahr Stadion durch, an der auch Wolfgang&Wolfgang sowie unsere erst 22jährige Nachwuchsathletin und mehrfache Europameisterin des Jahres, Tokessa Zinn, teilnahmen. In den drei Disziplinen, Speerorama, Keulenweitwurf und Speerwurf-Drei-Kampf holten sie alle Titel. Ich wurde jeweils Deutscher Vizemeister.



Wolfgang Geyer, Tokessa Zinn und ich (v.l.).